



# LAKIN

## LAPORAN KINERJA INSTANSI PEMERINTAH TAHUN 2018

### BALAI BESAR PENGUJIAN MUTU DAN SERTIFIKASI OBAT HEWAN



**KEMENTERIAN PERTANIAN**  
**DIREKTORAT JENDERAL PETERNAKANDAN KESEHATAN HEWAN**  
**BALAI BESAR PENGUJIAN MUTU**  
**DAN SERTIFIKASI OBAT HEWAN**

JL.RAYA PEMBANGUNAN - GUNUNGSINDUR - BOGOR 16340  
Telp. 021-7560489 Fax. 021-7560466 Email: [bbpmsoh@pertanian.go.id](mailto:bbpmsoh@pertanian.go.id)  
Website: [www.bbpmsoh.ditjenpkh.pertanian.go.id](http://www.bbpmsoh.ditjenpkh.pertanian.go.id)

## KATA PENGANTAR

Berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah serta Peraturan Menteri Pertanian Nomor 50/Permentan/PW.160/10/2016 tentang Pedoman Sistem Akuntabilitas Kinerja Kementerian Pertanian, setiap Instansi Pemerintah sebagai unsur Penyelenggara Negara diwajibkan untuk mempertanggungjawabkan pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya dengan menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIN).

Buku Laporan Kinerja Balai Besar Pengujian Mutu dan Sertifikasi Obat Hewan Tahun 2018 merupakan cerminan akuntabilitas kinerja BBPMSOH selama tahun 2018 dalam rangka pencapaian sasaran yang telah ditetapkan. Kami menyadari bahwa selain berbagai keberhasilan yang telah dicapai, masih terdapat kendala dan permasalahan yang perlu segera ditindaklanjuti untuk perbaikan dan penyempurnaan kinerja BBPMSOH. Tentu saja kita semua berharap kinerja yang akan datang dapat lebih ditingkatkan dengan memanfaatkan peluang yang tersedia dan mengatasi semaksimal mungkin permasalahan yang terjadi dalam upaya mencapai kinerja BBPMSOH yang lebih baik, transparan dan akuntabel.

Demikian kami sampaikan, besar harapan kami semoga Laporan Kinerja BBPMSOH Tahun 2018 ini dapat memberikan informasi yang diperlukan dan bermanfaat bagi berbagai pihak yang berkepentingan, serta dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Bogor, Januari 2019

Kepala Balai Besar Pengujian Mutu  
dan Sertifikasi Obat Hewan



drh. Sri Mukartini, M.App.Sc

NIP. 196005041986032002 ↵